

Möller in ADAC-Geschäftsführung berufen

Alexander Möller (40) wird spätestens mit Wirkung zum 1. Februar 2015 in die Geschäftsführung des ADAC in München berufen. Er wechselt von der DB Regio AG zum Automobil-Club, bei dem er als Mitglied der Geschäftsführung vor allem Mitgliedschafts- und Club-Bereiche (u.a. Verkehr, Tourismus, Verbraucherschutz) verantworten soll. Neben Möller gehören der Geschäftsführung des ADAC e.V. Mahbod Asgari (Geschäftsbereich Hilfe, Technik, Sicherheit), Marion Ebentheuer (Versicherungen, Finanzdienstleistungen, Autovermietung) und Dr. Thomas A. Kagermeier (Finanzen, IT und Services) an. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Alexander Möller.
